

**PERFORMA KAMBING PERANAKAN ETAWA (PE) DAN  
SAANEN DI CV. SAHABAT TERNAK SLEMAN  
YOGYAKARTA**

**(Laporan Tugas Akhir Mahasiswa)**

**Oleh  
Ego Cowaldi Welas  
NPM 15741026**



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2018**

**PERFORMA KAMBING PERANAKAN ETAWA (PE) DAN  
SAANEN DI CV. SAHABAT TERNAK SLEMAN  
YOGYAKARTA**

**Oleh  
Ego Cowaldi Welas  
NPM 15741026**

**Laporan Tugas Akhir Mahasiswa**

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mendapatkan Gelar  
**Ahli Madya Peternakan (A.Md. Pt.)**  
pada  
Program Studi Produksi Ternak  
Jurusan Peternakan



**POLITEKNIK NEGERI LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2018**

## HALAMAN PENGESAHAN

1. Judul Laporan : Performa Kambing Peranakan Etawa(PE) Dan Saanen Di CV. Sahabat Ternak Sleman Yogyakarta
2. Nama Mahasiswa : Ego Cowaldi Welas
3. Nomor Pokok Mahasiswa : 15741026
4. Program Studi : Produksi Ternak
5. Jurusan : Peternakan



**Ir. Zairiful, M.P.**  
**NIP 196004121988111002**

**Tanggal Ujian : 3 September 2018**

# **PERFORMA KAMBING PERANAKAN ETAWA (PE) DAN SAANEN DI CV. SAHABAT TERNAK SLEMAN YOGYAKARTA**

**Oleh.  
Ego Cowaldi Welas**

## **ABSTRAK**

Kambing merupakan hewan ternak yang akrab dengan kehidupan masyarakat Indonesia. Ternak kambing, khususnya PE dapat dikembangkan hampir disemua kondisi agroekosistem di Indonesia. Performa kambing PE dan Saanen yang baik dapat menunjukkan produktivitasnya juga baik. Kambing PE dan Saanen merupakan kambing perah yang produksi susu paling tinggi di banding dengan kambing perah yang lain. Keberhasilan suatu usaha kambing perah sangat tergantung pada performa kambing tersebut karena karakteristik kambing Peranakan Etawa (PE) dan kambing Saanen. Tujuan untuk memahami performa kambing PE dan Saanen di CV. Sahabat Ternak Sleman Yogyakarta. Penentuan performa kambing Peranakan Etawa (PE) dan Saanen di CV. Sahabat Ternak Sleman Yogyakarta meliputi pengukuran lingkaran dada, tinggi badan, panjang badan, dan lingkaran ambing yang di peroleh data tinggi badan jantan PE 94 cm dan betina 75 cm sedangkan Saanen jantan 97 cm dan betina 67 cm, bobot badan jantan PE 67 kg dan betina 45 kg sedangkan Saanen jantan 70 kg dan betina 47 kg, lingkaran ambing PE betina 15 cm sedangkan Saanen betina 12 cm, panjang badan jantan PE 86 cm dan betina 68 cm sedangkan Saanen jantan 73 cm dan betina 56 cm, dan panjang tanduk jantan PE 10 cm dan betina 13 cm sedangkan Saanen jantan 20 cm dan betina 15 cm. Performa kambing Peranakan Etawa (PE) dan Saanen yang ada di CV Sahabat Ternak, Sleman, Yogyakarta sudah cukup baik dalam karakteristik untuk kambing perah.

*Kata-kata kunci :Peranakan Etawa, Saanen, performa*

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Lunggaian, 01 Januari 1997 dari Ayahanda Fauzi dan Ibunda Mardiana, yang merupakan anak kedua dari tiga bersaudara. Pendidikan penulis berawal dari TK Telkom yang diselesaikan pada tahun 2002, melanjutkan Sekolah dasar di SDN 1 Ogan Komerling Ulu yang diselesaikan pada tahun 2008, melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama di SMPN 1 Ogan Komerling Ulu yang diselesaikan pada tahun 2011, dan melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas SMAN 1 Ogan Komerling Ulu yang diselesaikan pada tahun 2014. Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak pada tahun 2015. Selama kuliah, Penulis mengikuti kegiatan organisasi mahasiswa sebagai anggota Himpunan Mahasiswa Jurusan Peternakan. Beberapa Pelatihan yang pernah diikuti penulis diantaranya Latihan Kedisiplinan (Latdis) dan PSP2 yang diadakan di Politeknik Negeri Lampung.

## **PERSEMBAHAN**

Saya persembahkan tulisan ini kepada kedua Orang Tua yaitu Bapak Fauzi dan Ibu Mardiana serta saudara kandung saya Egipson Andesta Walco dan Yuken Tri Viranda yang selalu memberikan dukungan serta Doa tanpa henti-hentinya. Seluruh Dosen dan Staf Progam Studi Produksi Ternak serta Teman KURO LANANG yang selalu nyuruh nge-Draft.

**Moto**

**WORK HARD, PLAY SMART**  
**“Kun Fayakun”**  
**(Nothing Is Impossible)**

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur senantiasa Penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat iman, Islam dan hidayah-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini yang berjudul **“Performa Kambing Peranakan Etawa (PE) dan Saanen Di CV. Sahabat Ternak Sleman Yogyakarta”** dengan penuh kesyukuran.

Terselesaikannya Tugas Akhir ini tidak lepas dari dukungan dan dorongan berbagai pihak, untuk itu Penulis secara khusus mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. Ir. Saroni, M.Si., selaku Direktur Politeknik Negeri Lampung.
2. Ir. Zairiful, M.P., selaku Ketua Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Lampung.
3. Ir. Imelda Panjaitan, M.Si., selaku Ketua Program Studi Produksi Ternak, Politeknik Negeri Lampung.
4. Tri Rumiyan, S.Pt., M.Sc., selaku Dosen Pembimbing I dan Anjar Sofiana, S.Pt., M.Si., selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan masukan kepada Penulis sehingga Tugas Akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Dosen dan Teknisi Program Studi Produksi Ternak yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan.



6. Seluruh karyawan dan staf CV. Sahabat Ternak yang telah memberikan pembelajaran selama Penulis melakukan pengambilan data di CV. Sahabat Ternak.
7. Teman-teman Program Studi Produksi Ternak angkatan 2015 yang senantiasa belajar bersama dalam meraih cita-cita. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan Tugas Akhir ini yang tidak dapat Penulis sebutkan satu-persatu.

Penulis berharap Semoga Allah SWT membalas budi baik yang telah membantu Penulis dalam menyelesaikan laporan ini, semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 14 Agustus 2018

Penulis